

Ressort: Technik

Informatik bei Studienanfängern immer beliebter

Berlin, 27.11.2013, 08:13 Uhr

GDN - Ein Informatik-Studium erfreut sich bei Studienanfängern immer größerer Beliebtheit: Mit 33.800 Erstsemestern haben sich im Jahr 2013 vier Prozent mehr für das Fach Informatik eingeschrieben als im Vorjahr, wie das Statistische Bundesamt in Wiesbaden mitteilte. Zählt man die sogenannten Studienfach-Wechsler hinzu, erreicht die Zahl derjenigen, die Informatik im ersten Fachsemester studieren, den Rekordstand von 52.000, wie der Hightech-Verband Bitkom mitteilte.

Der Präsident des Verbands, Dieter Kempf, sieht trotz der steigenden Zahlen weiteren Handlungsbedarf. "Wenn wir den steigenden Bedarf an IT-Spezialisten mit derzeit knapp 40.000 unbesetzten Stellen in der deutschen Wirtschaft decken wollen, müssen wir noch mehr junge Menschen für unsere Branche begeistern."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-25894/informatik-bei-studienanfaengern-immer-beliebter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com